

皆さん、おはようございます。

ようやく全学年がそろって始業式を行うことができました。

こうしてみなさんの元気な姿をみることができて、本当にうれしく思います。

スタートアップ期間が終わりました。今日から通常通り、といいながら、以前と全く同じではありません。感染症の拡大のリスクを可能な限りおさえながら、学校生活を送るために、いくつかの新しい生活様式を取り入れていかなければなりません。「不便だな」と感じることもあるでしょうが、実際に感染が広がった時の生活の大変さを思えば、今少し不便な方がマシだと思いましょう。ただ、これから暑くなりますので、熱中症にも気をつけながら、です。

通常とは少し違うスタートになりましたが、皆さんはこれから、勉強をしたり、クラブ活動をしたり、友達と過ごしたり、中学校生活でたくさんいろいろな体験をしていきます。

1年生は、ようやく本格的に新生活スタートです。校内の様子は、ある程度分かってきていると思いますが、クラスのみんなや先輩との交流はこれからです。

2年生は、真ん中の学年として、学校の中心となって活躍する場面が増えてきます。

3年生は、通常と違うスケジュールに不安を抱いている人もいるかもしれません、少しずつ進路に向けても動き出しています。今できることを一つ一つやっていきましょう。

今回の感染症拡大により、新しい発明や新しい常識が生まれています。

人類は今までさまざまな感染症と関わってきました。近いうちに新型コロナも、ワクチンや薬の開発により、季節性のインフルエンザと同じような存在になると、私は信じています。

その日まで、今少し、自分にできることを頑張っていきましょう。